

Seis personas fueron sentenciadas por tráfico de estupefacientes en Punta del Diablo

Principal



Publicada el: 20/09/24	Visitas: 95
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 52	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/seis-personas-fueron-sentenciadas-por-trafico-de-estupefacientes-en-punta-del-diablo_3017.php

SEIS PERSONAS FUERON SENTENCIADAS POR TRÁFICO DE ESTUPEFACIENTES EN PUNTA DEL DIABLO

Principal

Seis personas fueron sentenciadas por tráfico de estupefacientes en Punta del Diablo

Seis individuos reciben condena por tráfico de drogas en Punta del Diablo.

Condena a Seis Personas por Delitos de Estupefacientes en Punta del Diablo

En las últimas horas, se llevaron a cabo dos allanamientos en el balneario de Punta del Diablo que resultaron en la condena de seis personas.

Estos operativos se realizaron en un hostal y una vivienda, donde se logró la captura de los imputados y la incautación de diversas pertenencias, incluyendo cocaína, electrodomésticos, bicicletas, calefones, garrafas y herramientas que eran intercambiadas por droga.

Según Alexis Duarte, vocero de la Jefatura de Policía de Rocha, cinco de los detenidos, todos hombres, recibirán penas de prisión efectiva, mientras que una mujer fue condenada a libertad a prueba.

Las penas oscilan entre nueve meses y tres años, por los delitos de comercialización de estupefacientes y receptación.

Duarte comentó a Teledía que gracias a un trabajo previo realizado por la Policía, se determinó que en el hostal operaban personas vinculadas a actividades delictivas, con conexiones a una finca donde se comercializaban drogas y se recibían bienes robados.

"Muchos de los efectos recuperados están siendo reconocidos por diferentes víctimas", añadió el vocero.

Las autoridades ahora investigan si otros bienes podrían haber sido trasladados a distintos departamentos.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**SEIS PERSONAS FUERON
SENTENCIADAS POR
TRÁFICO DE
ESTUPEFACIENTES EN
PUNTA DEL DIABLO**

Seis personas fueron sentenciadas por tráfico de estupefacientes en punta del diablo

Tags

llevaron, realizaron, estupefacientes, operativos, condena, allanamientos, individuos, delitos, reciben, balneario, resultaron, personas

Noticias relacionadas

4.4 * *Seis individuos arrestados en un hostel de Punta del Diablo, con incautación de pasta base y cocaína*

4.0 * *Impactante operativo en Maldonado: múltiples arrestos y condenas por tráfico de armas y estupefacientes*

4.9 * *Intensa jornada en Cerro Norte: Fuerzas de seguridad llevaron a cabo allanamientos y realizaron importantes incautaciones de armamento y municiones*

4.4 * *Condenan a cuatro individuos, incluyendo a un empleado del Inr, por tráfico de droga en el sistema penitenciario*

4.2 * *Condenan a dos individuos y formalizan a uno más por múltiples casos de abuso sexual sin contacto físico*

4.3 * *Cuatro jóvenes, incluido un menor, fueron arrestados en El Tizón por la policía, que también logró incautar cuatro armas y dos pistolas de aire comprimido*

4.2 * *Desmantelan red de narcotráfico en Soriano: Nueve hombres y tres mujeres enfrentan condena*

4.7 * *Seis internos resultan heridos tras un intenso choque en el penal de Santiago Vázquez*

4.4 * *Red de clonación de tarjetas en cajeros de Montevideo: detienen a un sospechoso en Punta Carretas*

4.0 * *Cae la red delictiva en la Operación Armagedón: 14 condenas por narcotráfico y tenencia ilegal de armas, entre otros delitos*

Categorías

aldea

Breves

Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
México
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024